

■ CUSSET

Flamboyantes : dernier jour pour en profiter

PAGE 7



FESTIVAL ■ L'événement immerge curieux et passionnés dans un monde à la fois médiéval et fantastique

Les Flamboyantes #5 brillent à Cusset

Les Flamboyantes, cinquièmes du nom, battent leur plein dans le centre-ville de Cusset. Un événement mêlant cultures médiévale et fantastique.

Antoine Jézéquel

antoine.jezequel@centrefrance.com

Les rues du centre-ville recouvertes de paille, le son des cornemuses, quelques vendeurs d'hydromel... La ville de Cusset plonge dans le Moyen Âge. Les Flamboyantes, festival à la fois médiéval et fantastique, battent leur plein dans la cité, depuis vendredi et ce jusqu'à ce soir, sur le thème « de l'ombre à la lumière ».

Un événement organisé par l'Association pour l'histoire vivante et la municipalité, où des badauds en costume d'époque croisent lutins et sorcières.

La journée d'hier a été marquée par le spectacle de Planète vapeur. La compagnie propose des animations mettant en scène des monstres métalliques. Danseuses et musiciennes se sont élevées dans les airs, soulevées par une mante religieuse robotisée.

Vols de rapaces, spectacles de chevaliers... De nombreuses animations sont proposées et permettent de s'immerger dans la culture et la manière de vivre de l'époque. ■

► **Pratique.** Le festival se poursuit aujourd'hui dès 10 h 55. Programme complet à retrouver sur www.ville-cusset.com



ROBOT. Le spectacle de « Planète vapeur » se poursuit, aujourd'hui, à 15 heures et 17 heures, place Victor-Hugo. PHOTO DOMINIQUE PARAT



ORNITHOLOGIE. Différents rapaces et grands-ducs sont présentés au public. PHOTO DOMINIQUE PARAT



ANIMATION. Des activités « d'époque » sont proposées. PHOTO DOMINIQUE PARAT